

平成29年第1回議会定例会アンケート意見等への回答

1、議場内（特に議員席側）がドロンとしていて、覇気がない。

回答：ご指摘ありがとうございます。活発な議会運営に努めます。

2、一般質問通告書のコピーが添付されていたので、前回より解りやすかったと思われる。
また、メモ用紙の添付も良かったと思う。

本日の傍聴者が少なかったのは何故か。時期が？質問内容か？

回答：ありがとうございます。より多くの方に傍聴していただけるよう今後も工夫します。

3、今回は質問件数は少なく、傍聴者も少なかった。

回答：より多くの方に興味を持っていただけるような質問に努めます。

4、掛時計、傍聴席にお願いしたい。

回答：ご意見ありがとうございます。検討いたします。

5、国見町の女性の活躍には、素晴らしいものがあることを知りました。町の行事に参加したいと考えておりましたので、希望が持てました。ありがとうございました。

回答：希望が持てたとのこと、とても励みになります。ありがとうございます。

6、各地で行われる議会報告会に対する住民の参加者が少ないことは何故か？
（私自身は議会を傍聴する機会が多いため、あまり参加しなくても良いと思っている。）
住民により選出された議員であるが、住民と議員との意識的乖離があるのかどうか？
あるいは、住民の意識が低いのか？議員さんたちは住民の代表として、もっともっと勉強すべきではないか？

回答：より多くの方に議会に興味を持っていただけるよう、議会報告懇談会の開催日、開催方法、報告内容なども含め再度検討します。また、町民の代表として恥じないよう精進いたします。

7、例年議員の各委員会による視察研修が実施されているが、最近では道の駅視察、空き家対策が実施されたようである。そこで、視察研修の結果、何を学び当町に対しどのような施策提案が議員からあったか知りたい。あまり無いとすれば問題である。

回答：すぐに提案に結び付けることはなかなか難しいですが、一般質問などで取り上げることもございます。また、視察研修に参加した全議員が報告書を提出しており、町民の皆様も議会ホームページで閲覧が可能ですので、ぜひご覧ください。

8、日常生活に関する身近な問題を取り上げてほしい。例えば、道路、環境、地域、町内会づくりなど。

回答：ご意見ありがとうございます。今後の質問の参考にさせていただきます。

以上、アンケートへの回答とさせていただきます。ご協力ありがとうございました。
今後もよろしく願いいたします。